
 

Présents : Belcastel,  Bournazel, Brousse, Calmont, Coupiac, Le Colombier, Esplas, Mélac, Montaigut, Najac, 
Peyrebrune, Peyrelade, Saint-Izaire, Severac, Valon et le Viala. 
Excusés : Fayet 
  
Secrétaire de séance Céline Senaux, Président Thierry Plume. 
 
1/ Livrets 
 
Thierry Plume présente l’éventuelle couverture du livret. 
Tiphaine signale que nous allons faire rentrer des nouveaux châteaux début 2017 et propose que l’on attende leur 
arrivée pour l’édition des nouveaux livrets. 
 
Deux nouveaux ouvrages sur les châteaux et Demeures vont être prochainement édités. 
 
2/Site Internet 
 
Plusieurs réunions entre les membres ont été nécessaires, un cahier des charges a été réalisé et soumis à Sébastien 
Layrac du CDT pour conseil.  
 
En Janvier, 5 entreprises ont été consultés, 4 ont transmis leur devis et 3 ont été retenues.  
 
Les devis ont été épluchés avec l’aide technique de Sébastien. Le coût de création du site serait de 11000 à 11500€, 
des frais de maintenance et d’hébergement annuels seraient aussi à prendre en compte de l’ordre de 800 à 1300€.  
La prochaine étape est la rencontre des prestataires et suivant les capacités techniques de chacun et la négociation 
financière entreprise, le choix du prestataire.  
 
Nous remercions vivement Sébastien du CDT pour son intervention. 
 
Une autre chose à signaler : De nombreux noms de domaines ont été achetés et pointent vers le site actuel de la 
Route des Seigneurs, il est donc demandé à chacun de mettre à jour le site actuel, le prochain site ne sera effectif 
qu’après la saison. 
 
Une demande d’aide financière peut être faite au Conseil Départemental, ainsi qu’au Conseil Régional. 
 
3/Appels à cotisation 
 
Aujourd’hui sont distribués par Isabelle Aronowicz les appels à cotisation 2016.  
 
Attention, pour les collectivités et les châteaux qui veulent payer par virement, le compte de l’association a 
changé, le nouveau RIB vous a été envoyé par courriel. 
 
4/ Intervention de Vincent Prudhomme du CDT 
 
Vincent Pruhomme nous confirme que les sites touristiques sont très importants dans l’offre globale du 
département de l’Aveyron.  
 
Les sites internet le sont aussi, celui du CDT a reçut plus de 2 millions de visiteurs les châteaux de la Route ont la 
possibilité avec leur OTSI local de mettre en ligne un billet sur le blog « Découvrir » du CDT, avec textes et photos. 
 
En 2017, le site mobile (adapté à la téléphonie mobile) va aussi prendre de l’importance car les touristes font auusi 
des recherches au dernier moment, quand ils sont sur le département, avec leur smartphones et leur tablettes. 
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Depuis plusieurs années, la CCI nous sollicite pour adhérer à l’Astiscope, (outil d'observation économique du 

tourisme des CCI du Massif Central.) nous  souhaitons que vous adhériez à cette démarche là, cela montrera 
notre impact sur l’activité économique du territoire. 
 
Soucis avec les OTSI qui n’acceptent pas de documentation à cause d’une éventuelle concurrence avec leurs 
prestataires locaux. On pourrait penser que ça vienne des élus qui ne connaissent pas les fonctions d’un OT , mais il 
semble que cette démarche de rejet vient au contraire des techniciens. Vincent Prudhomme met en cause la loi qui a 
confié la compétence tourisme aux Communautés de communes à partir de 2017.  
 
Info : Au niveau du CDT, un outil Welcotour permet à un OTSI d’avoir accès à l’ensemble des prestataires 
touristiques du département 
 
Coup de cœur du CDT / incontournables : est ce que la Route des Seigneurs pourrait en faire partie ? Vincent 
Prudhomme en parle au comité de rédaction du site internet, Tiphaine envoie un mail. 
 
5/Chiffres de fréquentation 2015 
 
Vous trouverez en pièce jointe les chiffres de fréquentation 2010/2015 de l'ensemble des châteaux. 
Merci de bien vouloir les vérifier et /ou les compléter et d'envoyer vos corrections à l'adresse de la Route  
 
6/ Questions diverses 
 
Saint Izaire : médiévales du Château de Saint-Izaire, Jean Jacques Sellam demande à distribuer les flyers lors du 
prochain de la Route. 
 
 
 

Prochain Conseil d'administration: 
Mardi 14 juin 2016 

Au Château de Saint-Beauzély 

 
12h30 : Repas au Restaurant Beau Vallon (réserver avant le 7 juin au 05 65 61 00 80) 
14h30 : Conseil d'administration à la Salle de réunion de la mairie de Saint-Beauzély 

 
Ordre du jour : 
- Recherche de nouveaux adhérents  
- Site internet 
- Livrets des châteaux 
- Ponchos 


